

学校教育目標

豊かな心と知性を持ち、
健康でやる気のある、
21世紀に生きる子どもの育成

杉祥々園

令和6年2月20日発行
日光市立今市第三小学校
学校だより
児童数:514名

授業参観・学年懇談会・支部別懇談会

今年度最後の授業参観が2月14日(水)にありました。子供たちは、1年間の学習の成果を見てもらおうと、意欲的に学習に取り組んでいました。たくさんの保護者の皆様にお越しいただき、ありがとうございました。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生



学年懇談会参観

学校運営協議会

第3回学校運営協議会が2月14日(水)に開催されました。今年度の状況についての説明を実施し、学年懇談会、授業参観の様子を参観していただきました。運営協議会委員の方から、本日の学校の様子や地域での子供たちの様子、また今後の学校経営について、ご意見をいただきました。有意義な時間となりました。

令和6年 3月 行事予定表

日	曜	学校行事
1	金	安全点検 卒業式体育館シート敷き
2	土	
3	日	
4	月	卒業式会場準備(予行)
5	火	
6	水	卒業式予行 図書館整備VT 職員会議④予行反省
7	木	
8	金	
9	土	
10	日	
11	月	中学校卒業式
12	火	
13	水	読み聞かせ12年 現職教育⑨ 図書館整備VT
14	木	卒業式準備
15	金	卒業式 職員会議⑤
16	土	
17	日	
18	月	
19	火	
20	水	春分の日
21	木	中学校引き継ぎ
22	金	修了式 月末統計 職員会議⑥
23	土	
24	日	
25	月	
26	火	諸帳簿提出
27	水	
28	木	
29	金	離任式 教室移動 退職者辞令交付(駐車場校庭使用)
30	土	
31	日	

急に変更になることもあります。

自転車安全教室兼ネットトラブル防止教室(6年生)

日光市生活安全課の方と交通指導員さんに来校いただき、6年生で自転車安全教室兼ネットトラブル防止教室を2月8日(木)に開催しました。中学校では自転車通学となる児童も多く、今回改めて自転車の簡単な法規やルール・整備の仕方等について学習しました。自転車は、道路交通法では立派な軽車両です。また、これからは学用品や部活動の用具が入った重いバッグを積載しての運転となるので、慣れないうちは多くの危険が伴います。ぜひ、全員が交通ルールを理解し、正しい自転車の乗り方ができるようにしてほしいと思います。現在は、ヘルメット着用が努力義務となっています。登下校だけでなく、日常の自転車乗りでも必ずヘルメットを着用しましょう。



雪遊び

2月5日(月)から降り出した雪は、学校も雪景色へと変えました。多くの子供たちがまとまった雪に大喜びし、休み時間には雪遊びを楽しみました。校庭はたくさんの雪だるまができてきました。

登下校等の安全確保につきましては、多くの方々にご協力いただきありがとうございました。



交流学習(1年生)

本校1年生と中央幼稚園、宝珠保育園、杉の子保育園の園児たちとの交流学習が1月18日(木)にありました。1年生は、グループごとに小学校について説明をしたり、クイズを出したりしました。学校探検では、優しく手を繋いで声を掛けながら、校舎内を案内していました。1年生の成長を感じた交流学習でした。



邦楽スクールコンサート(5年生)

5年生は、日本の伝統的な音楽や楽器などへの理解を深めるため、先生をお招きして、邦楽スクールコンサートを1月23日(火)に実施しました。はじめに先生方の美しい演奏を聴きました。そのあと、ご指導をいただきながら、全員が琴の体験をしました。はじめ、慣れない楽器に戸惑う姿も見られましたが、授業の終わりには、きれいな音色を奏でることができました。



日光市小学生氷上体育大会について

氷上体育大会が2月6日(火)に実施予定でしたが、この日は大雪となり、市教育委員会学校教育課より、児童の安全性を担保できないため中止とするとの連絡がありました。大会参加へ練習を重ね、参加を楽しんでいた児童には、残念な結果となり、申し訳ありませんでした。

創立 50 周年記念サイト

平成4年度から数年間、「開かれた学校」づくりを研究課題に掲げて、これからの学校のあるべき姿を模索しました。その結果、「家庭や地域社会の連携を進め、家庭や地域社会とともに、子供たちを育成する開かれた学校」でなければならないと、研究紀要に記されていました。現在および将来の社会の変化や子供たちの実態に対応できる学校教育、その理念はこれからもしっかりと引き継いでいきたいと思っています。